
先輩の 

佐渡総合高校出身 
自衛官候補生試験合格 

自衛隊を選んだ理由 
 就職説明会で興味を持ったことがきっかけで、自衛隊を選びました。 
 

入隊前不安に感じたこと 
 新しい環境での生活に適応できるか不安でしたが、一緒に入隊した
同期とすぐに仲良くなり、楽しく生活できているので、すぐに不安はなく
なりました。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛官という職業はとにかく大変だというイメージがあると思いますが、
大変なのは他の職業に就いても同じだと思います。自衛官に少しでも
興味がある人は気負わずに試験を受けてみて下さい。 
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